

“2019, Año del Caudillo del Sur, Emiliano Zapata”

“LXIV LEGISLATURA DE LA PARIDAD DE GÉNERO”

Monterrey, Nuevo León, a 13 de junio de 2019

DIPUTADA OLGA JULIANA ELIZONDO GUERRA
Coordinadora del Grupo Parlamentario del PES
e integrante de la Junta de Coordinación
Política

**Intervención durante el Segundo Foro Regional
sobre el análisis del Plan Nacional de
Desarrollo 2019-2024, en Monterrey, Nuevo
León.**

Que tanto pudiera yo decir. Primero que nada, muchas gracias, esta es casa de mis abuelos.

La verdad que me siento muy honrada y hoy tener la oportunidad de participar en esta legislación con un presidente dinámico como lo tenemos, Andrés Manuel, un hombre que ha impulsado una nueva forma de hacer política, sin duda nos invita también a los legisladores a ser muy puntuales en la tarea que hoy desempeñamos.

Agradezco infinitamente compañero coordinador y presidente de la Junta de Coordinación Política, Mario Delgado.

Desde luego, Tatiana, tu participación siempre importante, pujante, puntual en cada uno de los señalamientos. Porque si bien es cierto, somos y hemos trabajado en una coalición, también es cierto que tenemos características distintas.

Cada uno de los estados, de los municipios nos invita a formar y a hacer y ejercer y también a pedir de forma diferente dada la dinámica de cada uno de los estados.

Sin duda, Nuevo León es un estado que se destaca de manera industrial, sin duda aquí en donde hoy estamos es un lugar que nos reúne pero que en el pasado fue la parte pujante neolonesa, de los hombres que dieron mucho Producto Interno Bruto a nuestro país.

Yo hace un rato mencionaba, es cierto, que Nuevo León, y bien también lo dijo nuestro gobernador de Nuevo León, hay que voltear a ver a los municipios, es ahí en los municipios en donde llega la primer demanda de la sociedad, es ahí en donde los municipios tenemos que ver con claridad y siendo municipalista, como ex presidente municipal que me tocó en Tamaulipas en una región pequeña, no menos importante que Nuevo León, porque de alguna manera fuimos también colonizados en aquel tiempo en la nueva Santander, por gente muy pujante también de Nuevo León, de Serral.

Entonces, toda esta dinámica que nos une y la cultura y aquí mismo como lo decía en Fundidora, aquí se concentra la cultura, aquí se concentran las artes, aquí se concentran, este mismo momento, hombres, mujeres, jóvenes que desean y que lo hicieron de forma muy puntual y que le han abonado al Plan de Nacional Desarrollo con objetivos claros, con necesidades puntuales en los distintos rubros que aquí mismo se manejaban.

Yo quiero felicitarles a quienes sí nos acompañaron; a quienes no, dejarles la tarea que no dejen de exigirnos a nosotros como legisladores la tarea que nos hemos impuesto, de hacerlo claro, de frente a la sociedad y siempre escuchando a quienes aportan en la parte educativa, a quienes son formadores desde el pequeño, y a quienes hoy también dejaron en el pasado todo un trayecto y un trabajo a nuestros abuelitos, pero sin dejar de lado, a aquel que es el productor y el formador.

Agradezco infinitamente.

Y, bueno, si me lo permiten, para clausurar los trabajos de este Foro Regional y en las aportaciones de este gran Plan Nacional de Desarrollo.

Decirles también que todo esto se está proyectando en nuestro Canal del Congreso; es decir que cada una de sus palabras va a pasar en el Canal del Congreso. Todo el país estará escuchando nuestros foros regionales.

Hoy el parlamento abierto, sin duda, tiene la voz de los pueblos y aquí está bien representado por toda la sociedad.

Si me lo permiten, primero, enhorabuena, y decir que siendo la una con 55 minutos, damos por clausurados estos trabajos del Plan de Nacional Desarrollo en el foro regional desde Monterrey, Nuevo León.

Muchísimas gracias.

-- ooOoo --